

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Pendekatan dan Jenis Penelitian**

##### 1. Pendekatan penelitian

Pendekatan penelitian yang dilakukan pada penelitian ini adalah pendekatan penelitian studi pustaka yaitu adalah teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan mengadakan studi penelaahan terhadap sumber-sumber ilmu seperti buku, literatur, catatan dan laporan yang ada hubungannya dengan masalah yang diteliti (Suryabarata, 2011, hlm. 35).

##### 2. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang dilakukan pada penelitian ini adalah kualitatif deskriptif, penelitian kualitatif deskriptif adalah penelitian yang menggambarkan dan mendeskripsikan satu atau lebih variabel (independen) nilai variabel mandiri dengan tidak adanya perbandingan atau perhubungan dengan variabel yang lain (Ali Maksum, 2012, hlm. 68).

#### **B. Subjek dan Objek Penelitian**

##### 1. Subjek Penelitian

Subjek penelitian merupakan suatu atribut atau sifat atau nilai dari orang, tempat atau benda dari sebuah penelitian, adapun subjek dari penelitian ini adalah PT Bank Syariah Indonesia.

## 2. Objek Penelitian

Objek penelitian adalah suatu hal yang menjadi persoalan atau di tuju untuk di teliti oleh peneliti. Jadi, subjek penelitian itu merupakan sumber informasi yang digali untuk menjawab rumusan masalah yang telah ditetapkan.

Adapun yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah proses *merger* dan rasio keuangan profitabilitas PT Bank Syariah Indonesia periode tahun 2021-2022

## C. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian untuk data skunder ini adalah PT Bank Syariah Indonesia dengan menggunakan data publikasi melalui website resmi Bank Syariah Indonesia <https://www.bankbsi.co.id/#>

## D. Data dan Sumber Data

Adapun data yang akan digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder, merupakan sumber data yang tidak langsung di berikan dan di dapat secara langsung misalnya lewat orang lain, penelitian yang berdasar pada data skunder bersumber pada data dokumen baik buku, jurnal, laporan, dan artikel adapun dalam penelitian ini di gunakan data berupa dokumentasi. yang di meliputi : (1) *Annual Report* Bank Syariah Indonesia 2021; (2) Publikasi Koran Laporan Keuangan Q1 Bank Syariah Indonesia 2021; (3) Publikasi Koran Laporan Keuangan Q2 Bank Syariah Indonesia 2021; (4) Publikasi Koran

Laporan Keuangan Q3 Bank Syariah Indonesia 2021; (5) Publikasi Koran Laporan Keuangan Q4 Bank Syariah Indonesia 2021; (6) Publikasi Koran Laporan Keuangan Q1 Bank Syariah Indonesia 2022; (7) Publikasi Koran Laporan Keuangan Q2 Bank Syariah Indonesia 2022; (8) Publikasi Koran Laporan Keuangan Q3 Bank Syariah Indonesia 2022; (9) Publikasi Koran Laporan Keuangan Q4 Bank Syariah Indonesia 2022; (10) *Annual Report* Bank Syariah Indonesia 2022; dan Berita media masa yang memuat tentang isu *merger* Bank Syariah Indonesia. Data tersebut bersumber dari website hasil publikasi Bank Syariah Indonesia di situs <https://www.bankbsi.co.id/#>.

#### **E. Teknik Pengumpulan Data**

Menurut Teknik pengumpulan data merupakan langkah yang paling strategis dalam penelitian karena tujuan utama penelitian adalah mendapatkan data. Pada penelitian ini data dari berbagai sumber dan berbagai cara dikumpulkan dengan teknik-teknik tertentu dan dilakukan secara terus menerus sampai datanya jenuh. Selanjutnya, data-data dianalisis dan disimpulkan secara induktif (Sugiyono, 2017, hlm. 137)

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik dokumentasi, yang mana metode pengumpulan data yang akan dianalisis dan diperoleh melalui catatan peristiwa yang telah berlalu berupa foto, tulisan, atau karya-karya dari seseorang.

Dokumen yang digunakan dalam penelitian ini yaitu berupa berita media masa mengenai isu *merger* BSI dan laporan keuangan dari Bank Syariah

Indonesia periode tahun 2021 dan 2022.

## **F. Teknik Pengolahan Data**

Pengolahan data adalah proses yang mengubah data mentah menjadi informasi yang berguna dan mudah diterima. Data mentah biasanya berupa angka atau catatan yang tidak memiliki arti bagi pengguna, sehingga membutuhkan proses pengolahan untuk mengubahnya menjadi informasi berguna menggunakan teknik dan metode tertentu.

### 1. Analisis Deskriptif

Analisis ini adalah analisis yang menggambarkan data kelompok atau data individu dari hasil perhitungan kemudian data tersebut diuraikan dan di tarik kesimpulan secara umum. Setelah data berhasil dikumpulkan, maka selanjutnya adalah pengolahan data dengan menggunakan teknik-teknik sebagai berikut:

#### a) *Editing*

*Editing* adalah pemeriksaan kembali semua data yang diperoleh terutama dari segi kelengkapan data yang diperoleh, kejelasan makna, keselarasan antara data yang ada dan relevansi dengan penelitian.

#### b) *Coding* dan kategorisasi

Menyusun kembali data yang telah diperoleh dalam penelitian yang diperlukan kemudian melakukan pengkodean yang dilanjutkan dengan pelaksanaan kategorisasi yang berarti penyusunan kategori.

#### c) Penafsiran Data

Pada tahap ini, penulis menganalisis data yang telah diperoleh dari penelitian untuk menghasilkan kesimpulan mengenai teori yang akan

digunakan dan disesuaikan dengan kenyataan yang akan ditemukan, yangakhirnya merupakan sebuah jawaban dari rumusan masalah.

## 2. Teknik Analisis Horizontal

Analisis horizontal adalah teknik analisis data dengan melihat perbandingan setiap data setiap pos yang ada pada laporan keuangan secara horizontal pada dua periode atau lebih yang berbeda.